



Hay condiciones para mantener crecimiento

Aguascalientes inicia el 2020 posicionado de manera destacada a nivel nacional en cuanto a condiciones financieras, que permitirán atraer más inversiones nacionales e internacionales para alcanzar mayor desarrollo.

De acuerdo a los últimos resultados de *Fitch Ratings* y *Standard and Poor's Global Ratings*, la administración que encabeza el gobernador Martín Orozco se ha colocado en el primer lugar en Calificaciones Crediticias con 'AAA' México.

Además, ocupa el primer lugar nacional en el Impuesto sobre la Renta Participable, con la recuperación al día de hoy de 757 millones 587 mil 382 pesos, lo que representa un 42.9% más respecto del año anterior.

El presupuesto anual 2020 supera los 27 mil millones de pesos y las prioridades que atenderá serán el fortalecimiento de la estrategia educativa, la obra pública que avance en la modernización y sustentabilidad de la entidad, así como en servicios de salud y de seguridad de la población.

En cuanto a competitividad nacional respecto del desarrollo económico, el estado se ubicó en la cuarta posición nacional durante el segundo trimestre del 2019 con un crecimiento de 2.9% en la comparativa anual, en tanto que los dos últimos años generó 36 mil 039 empleos, que representan el 70% de los creados en el sexenio.

Por su parte, Arias Consultores en su más reciente análisis, colocó a Aguascalientes como el segundo lugar con mayor confianza empresarial para invertir, el segundo en obra pública estatal, el sexto en mejoramiento de servicios de salud y turismo, y noveno en incremento de una mejor economía y plazas laborales.

Por su parte, el observatorio económico *México ¿Cómo vamos?* informó que Aguascalientes superó la media nacional en crecimiento económico promedio entre el tercer trimestre de 2018 y el segundo trimestre de 2019, y que en los últimos 5 años tuvo un crecimiento sobresaliente con 5.4%, colocándose en el segundo lugar nacional.

Entre otros indicadores, la entidad ha destacado y se mantiene firme en el desarrollo económico, proyectando así continuar su crecimiento en el año que inicia.